



Pièces	4 Pièces
Superficie	84 m²
Référence	84275833
Prix	620 000 €

Paris 19^{Eme}

Appartement à vendre (75019)

Au 9eme étage par ascenseur d'un immeuble de 1974 bien entretenu avec gardien, un appartement traversant exposé sud-ouest et bénéficiant d'une vue ciel et Dégagé. Ce bien en bon état général se compose d'une entrée, d'un double séjour (possibilité 3eme chambre) avec large balcon, d'une cuisine meublée et équipée, de deux chambres, d'un grand dressing ou espace de rangement, d'une salle de douche, et de toilettes indépendantes. Une cave complète ce bien. Présence d'un espace pour les Vélos fermé et sécurisé, au sein de la copropriété. Appartement baigné de lumière, situé à proximité des ...

South-west facing, dual-aspect apartment with unobstructed sky view on the 9th floor of a well-maintained 1974 building with a concierge and a lift. This property in good general condition comprises an entrance hall, a double-sized living room (possible 3rd bedroom) with wide balcony, a fitted and equipped kitchen, two bedrooms, a large walk-in wardrobe or storage space, a shower room and a separate toilet. Cellar also included. Locked and secure bicycle storage area in the condominium. Apartment flooded with light, close to transport services, shops and the bassin de la villette. Sole agent ...

BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

